
Ata da Sessão da 1ª Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da Universidade 1 

Federal do Paraná, realizada no dia dezessete de fevereiro de 2012. 2 

Aos dezessete dias do mês de fevereiro do ano dois mil e doze, às nove horas e trinta minutos, na 3 

sala do Conselho Universitário, reuniu-se a Primeira Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e 4 

Extensão sob a Presidência do Conselheiro Romualdo Wandresen. Presentes os Conselheiros 5 

Titulares Regina Maria Hartog Pombo Rodriguez, Altair Pivovar, André Ribeiro Giamberardino, 6 

Marcus Vinicius Ribeiro F. dos Santos e Luiz Carlos Baeta Vieira. Presente também a 7 

Conselheira suplente Eneida Desiree Salgado. Justificou sua ausência a Conselheira Jeroniza 8 

Nunes Marchaukoski. Havendo quorum, o Senhor Presidente declarou aberta a sessão, 9 

colocando em análise e votação a ata da reunião realizada no dia dois de dezembro de dois mil e 10 

onze a qual foi aprovada por unanimidade. Nos informes o Senhor Presidente solicitou aos 11 

presentes a inversão de pauta dos processos: 058034/201-03; 110961/2011-14; 058035/2010-40; 12 

088587/2011-63; 109294/2011-27; 111425/2011-36; 028233/2010-89; 088749/2011-63 e  13 

117353/2011-31. Inversões aceitas. A seguir deu-se início à Ordem do Dia: 01) Eleições para 14 

Presidente e Vice-Presidente da 1ª Câmara do CEPE (art. 6º, § da Resolução 90/06-CEPE). 15 

O Senhor Presidente procedeu à eleição para Presidente e Vice-Presidente da 1ª Câmara. Por 16 

unanimidade de votos foram eleitos para Presidente o Conselheiro Altair Pivovar e para Vice-17 

Presidente a Conselheira Regina Maria Hartog Pombo Rodriguez. 02) Processo nº 058034/2010-18 

03 -  Reconsideração de indeferimento do pedido de Revalidação de Diploma de Doutorado 19 

em Administração de  Rosângela Nunes Ramos, o relator Conselheiro Luiz Carlos Baeta 20 

Vieira, exarou o seguinte parecer: “Diante do acima exposto e considerando os pareceres 21 

anteriores, confirmo os pareceres citados sendo desfavorável à revalidação do diploma de 22 

Doutor de Rosângela Nunes Ramos como equivalente ao da UFPR.”Em discussão e votação o 23 

mesmo foi aprovado por unanimidade. 03) Processo nº 110961/2011-14 - Inclusão da semana 24 

acadêmica de Biomedicina no calendário UFPR 2012 da Coordenação do Curso de 25 

Biomedicina. O relator Conselheiro Luiz Carlos Baeta Vieira exarou parecer favorável à 26 

inclusão. Em discussão e votação o mesmo foi aprovado por unanimidade.  04) Processo nº 27 

058035/2010-40 - Revalidação de Diploma de Doutorado em Administração de André José 28 

Dorociak. O relator,  Conselheiro Luiz Carlos Baeta Vieira, exarou o seguinte parecer: “... De 29 

acordo com o acima exposto e estando a documentação conforme, sou de parecer desfavorável à 30 

revalidação do diploma de Doutor em Administração de André José Dorociak cursado na 31 

Universidade del Museo Social – Argentina”. Em discussão e votação o mesmo foi aprovado por 32 

unanimidade. 05) Processo nº 109294/2011-27 - Afastamento do País de Rodrigo Siqueira 33 

Reis. O relator, Conselheiro Romualdo Wandersen, exarou parecer favorável ao afastamento. 34 

Em discussão e votação o mesmo foi aprovado por unanimidade. 06) Processo nº 111425/2011-35 

36 - Afastamento do País de Luciano Fernandes Huergo. O relator, Conselheiro  Altair 36 

Pivovar, exarou parecer favorável ao afastamento. Em discussão e votação o mesmo foi 37 

aprovado por unanimidade. 07)  Processo nº 028233/2010-89 - Reconsideração da decisão da 38 

1ª Câmara do CEPE contrária à revalidação de Diploma de Mestrado em Administração 39 

de Dulcimar Rosa Ferreira. A relatora, Conselheira Eneida Desiree Salgado, exarou parecer 40 

pelo indeferimento do pedido de reconsideração. Em discussão e votação o mesmo foi aprovado 41 

por unanimidade. 08) Processo nº 088749/2011-63 – Revalidação de Diploma de Mestrado 42 

em Ciência, Gestão e Tecnologia da Informação de Anderson Sartori. O relator, Conselheiro 43 

Romualdo Wandresen, exarou parecer desfavorável à revalidação. Em discussão e votação o 44 

mesmo foi aprovado por unanimidade. 09) Processo nº 117353/2011-31 – Reconsideração de 45 

decisão da PROGRAD contrária ao pedido de transferência acadêmica de servidor da 46 

UFPR de Maisa Umbelino. O relator, Conselheiro André Ribeiro Giamberardino, exarou 47 



parecer favorável ao pedido de transferência da interessada. Em discussão e votação o mesmo foi 48 

aprovado por unanimidade. Encerrada a pauta e nada mais havendo a tratar, o Presidente 49 

agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão, da qual eu, Emília Dias Barreto, 50 

secretária, lavrei a presente ata. 51 


